
Abgas-Affäre
Beitrag von „rebell“ vom 13. Oktober 2015 um 09:01

Da hast du wohl Recht.
Zumal, wenn man sich klar macht, dass es sich hier um die Stickoxidemissionen dreht.
Nirgends so strikt reglementiert, wie beim Auto. Toll, einen Wagen zu fahren, der super sauber
ist, aber hinter Köln dampfen die Braunkohletempel vor sich hin, oder jetzt jeden Abend
tausende von ungemessenen Kaminen in privaten Haushalten.
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